
令和 5 年度第２回志木市中心市街地活性化協議会 会議録 

日 時：令和６年１月１１日（木）15:00～16:00 

場 所：志木市商工会 2 階会議室  

出席者：別紙構成員名簿参照  

欠席者：志木市町内会連合会会長 竹前 榮二氏 双葉町商店会会長 大堀 和美氏 

事務局：志木市商工会 小峰事務局長、石井  

 

司会進行：志木市商工会事務局長 小峰事務局長  

１ 開会 小峰事務局長  

※議題に入る前に前回会議欠席の協議会委員から自己紹介。  

議題進行を清水志木市商工会会長に依頼  

２ 議題  

（１）志木市中心市街地活性化基本計画の一部変更について  

志木市産業観光課長より説明。  

【質疑】  

Q 委員：変更があった中で一番重要なものは何か。  

A 産業観光課長：もちろんどれも重要であるが、商業環境の維持・増進事業の推進に かか

る地区計画等の策定検討については志木のまちの様子が変わるものであるため、重 要であ

ると考えている。また、空き店舗活性化事業についても店舗以外の物件をリノベー ション

することを可能にするもので、重要であると考えている。  

Ｑ委員：事業の予算はどのようになっているか  

Ａ産業観光課長：現時点では予算も概略もない。国からの補助の可否によって変わる ため。  

Ｑ委員：今年度行ったものについての費用について説明してほしい。  

Ａ産業観光課長：次回報告できるようにする。  

Ｑ委員：児童センターについて詳しく聞きたい。  

Ａ産業観光課長：中心市街地内に置くことは決まっているが詳細の場所は未定。R６年度に

どのように運営を行うのか検討し、R７年施設設計という流れになる見込み。  

 

（２）その他  

①志木街づくり株式会社の本年度事業報告について  

協議会副会長 志木街づくり株式会社より説明。  

【質疑】  

Q 委員：デジタルサイネージ掲載の費用はいくらか。  

A 志木街づくり株式会社：月額 15,000 円（年契約の為 180,000 円）。7 時～ 23 時の間 1 

回 15 秒で放映。  



Q 委員：作成についてはどうすればよいのか。  

A 志木街づくり株式会社：WEB デザイナーが担当。紹介することも出来る。  

Q 委員：スタンプラリーの利用実績はどうか。  

A 志木街づくり株式会社：100 人以上が利用している。  

 

議事録担当 志木市商工会 


